



Enpresak

MásOrange invertirá 4.000 millones en los próximos 3 años, principalmente en 5G, fibra y nuevos servicios

(Europa Press RSS)

MásOrange, la nueva compañía fruto de la fusión de las antiguas Orange y MásMóvil, invertirá 4.000 millones de euros en los próximos tres años, principalmente en el despliegue de 5G, fibra y nuevos servicios, según ha informado la teleco este miércoles.

Las acciones de Airtificial se disparan más de un 5% en Bolsa tras lograr un contrato con la turca TAI

(Europa Press RSS)

Las acciones de Airtificial subían un 5,7% en Bolsa a las 9.13 horas, hasta los 0,1468 euros por título, tras comunicar la compañía la firma de un nuevo contrato, por unos 4,8 millones de euros, con la empresa pública turca Turkish Aerospace Industries (TAI) para el diseño tecnológico y fabricación de dos versiones de 'sticks' de control de vuelo.

BlaBlaCar cierra una ronda de financiación de 100 millones para impulsar su crecimiento internacional

(Europa Press RSS)

BlaBlaCar ha obtenido una línea de crédito renovable de 100 millones de euros para impulsar sus objetivos de expansión internacional, según ha anunciado este miércoles la compañía, que ha logrado, por primera vez, alcanzar rentabilidad durante 24 meses.

Digi vuelve a liderar las portabilidades móviles en marzo al sumar otras 67.300 líneas netas

(Europa Press RSS)

Digi ha vuelto a liderar las portabilidades en marzo tanto en el segmento móvil --sumó unas 67.300 líneas netas-- como en el fijo (16.000 clientes netos más en el tercer mes del curso), según datos del mercado a los que ha tenido acceso Europa Press y que tendrán que ser confirmados por la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC).

Europastry crece un 20% y alcanza unas ventas de 1.350 millones

(Expansion)

La compañía de masas congeladas para panadería y bollería, que ultima su salida a Bolsa, obtuvo el año pasado un ebitda de 205 millones de euros.

Telefónica arranca la comercialización de su fibra hasta la habitación (FTTR) en toda España

(Europa Press RSS)

Telefónica ha comenzado este miércoles la comercialización de su fibra hasta la habitación ('fiber to the room' o FTTR, por sus siglas en inglés) en toda España, por lo que la operadora amplía así la oferta inicial lanzada el pasado diciembre y solo estaba disponible para Madrid y Barcelona, según ha informado la empresa en un comunicado.



Ekonomia

La inflación se modera al 2,4% en la eurozona y acerca la bajada de tipos de interés

(ABC)

La inflación en la eurozona baja dos décimas en marzo desde el 2,6% al 2,4%, según muestra la oficina estadística europea Eurostat y acerca la bajada de tipos del Banco Central Europeo que hasta ahora se mantienen en el 4,5% esperando a la cifra objetivo del 2%. Con esta cifra, la zona euro marca el dato más bajo desde noviembre, cuando el índice apuntó la cifra más baja desde el verano de 2021. Entre los principales componentes del IPC, los servicios es el área que más ha subido en el tercer mes del año -un 4%-, seguido de alimentación, alcohol y tabaco -que aumenta un 2,7%- y de los bienes industriales que excluyen la energía -que suben un 1,1%. Por otro lado, los precios de la energía bajan un 1,8% tras la bajada del 3,7% del mes de febrero.

El IEE detecta un nuevo incremento de la presión fiscal en España, que ronda el 39% del PIB

(El Economista)

El Instituto de Estudios Económicos (IEE), think tank asociado a la patronal CEOE, ha elaborado su particular informe sobre competitividad fiscal en España referente a 2023. La tesis defiende que "el endurecimiento de la fiscalidad empresarial en España ralentiza el crecimiento económico". El peso de los ingresos por impuestos sobre empresas y trabajadores, en efecto, estaría aumentando: según el servicio de estudios, la previsión de ingresos tributarios aumentará a un mayor ritmo que el PIB, dejando la presión fiscal en el 39% del PIB en 2023.

El precio en los supermercados españoles sube un 38% en tres años

(ABC)

El precio de la cesta de la compra de los españoles se ha encarecido en un 38% en los últimos tres años . Esta es la conclusión a la que ha llegado la Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) tras la realización de un análisis de la subida de precio de los productos en supermercados españoles desde 2020 hasta 2023.

El desempleo de la eurozona se mantiene en mínimos pero España continúa con la mayor tasa de paro

(El Economista)

Pese al estancamiento económico que atraviesan los países del euro, el desempleo aguanta en mínimos históricos. La tasa de desempleo de los Veinte se situó en febrero en el 6,5%, manteniéndose en los umbrales más bajos desde que la oficina europea de estadística, Eurostat, empezó a recopilar datos en 1998. Aunque España continúa siendo el país con la tasa más elevada, en el 11,5%.

El precio medio de la vivienda sube ligeramente en 2023 y alcanza máximos desde 2008, según registradores

(Europa Press RSS)

El precio medio de la vivienda en España ha aumentado un 1% en 2023 en tasa anual, hasta alcanzar un importe medio de 1.963 euros por metro cuadrado, nivel máximo desde 2008, según datos del 'Anuario 2023 de la Estadística Registral Inmobiliaria' del Colegio de Registradores.

Ribera confirma que el Gobierno trabaja en la fórmula para hacer permanente el impuesto a energéticas y banca

(Europa Press RSS)

La vicepresidenta tercera del Gobierno y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera, ha confirmado que se está trabajando en la manera para hacer permanente el impuesto extraordinario a la banca y a las energéticas, aunque incluyendo fórmulas de incentivos a la reinversión en transición ecológica, a pesar de que no habrá Presupuestos Generales del Estado (PGE) para este año.

Puente reclama a Francia reciprocidad para un acceso sin trabas al mercado ferroviario

(Europa Press RSS)

El ministro de Transportes ha reclamado este miércoles "reciprocidad" al Gobierno francés para un acceso "sin trabas" al mercado ferroviario galo de empresas españolas, un mensaje que trasladará el jueves a su homólogo francés en una reunión bilateral en Bruselas en la que también pedirá "responsabilidad" ante modelos de negocio como el de Ouigo que a largo plazo puedan ser "insostenibles".



Finantzak

El segundo de Warren Buffett en el seguro español ficha por Everest

(Expansion)

Eduardo Guinea será director comercial en su nueva compañía



CA Auto Bank rebaja al 3,55% la rentabilidad de su depósito a doce meses en España (Cotizalia)

También ha endurecido las condiciones de contratación, ya que antes el mínimo eran 10.000 euros y ahora se duplica hasta 20.000 euros, manteniendo el máximo en 100.000 euros

La CEO de Línea Directa compra 1,1 millones de acciones (Expansion)

En plena subida de la aseguradora, que ha recuperado los 0,90 euros.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_eu.pdf